

PlantaDoce.

Entorno

Baleares y Madrid lideran el aumento de compañías sanitarias antes del Covid-19

La comunidad balear sumó 232 empresas dedicadas a actividades sanitarias en 2019, lo que supone un incremento de 5,6% del número de sociedades, seguida por la Comunidad de Madrid, con una subida del 4,8%.

D. Punzano
14 dic 2020 - 04:58



El incremento de compañías del sector sanitario en España se concentra en Baleares y Madrid en 2019. A 1 de enero de 2020, **la comunidad balear sumó 232 empresas dedicadas a actividades sanitarias**, lo que supone un incremento del 5,6% respecto al mismo periodo del año anterior, el más elevado en el conjunto de las regiones españolas.

PlantaDoce.

Frente a un aumento general de 3,7% en el número de empresas activas en la sanidad española, **Baleares, Comunidad de Madrid y Comunidad Valenciana superaron con creces este registro**, situando su crecimiento por encima del 4%, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Baleares alcanzó las 4.382 compañías del sector sanitario. Por su parte, **la Comunidad de Madrid incrementó el número de empresas dedicadas a actividades sanitarias un 4,8%** en comparación con el mismo periodo del año anterior. El crecimiento del sector en la región fue de 1.391 sociedades, hasta sumar un total de 30.523 compañías. **La siguiente comunidad en la clasificación es Comunidad Valenciana, que registró un aumento del 4,5%, lo que supone 721 compañías más en el sector sanitario.** En conjunto, la comunidad levantina concentra un total de 16.726 empresas.

Por el contrario, **Asturias y Aragón protagonizaron los menores incrementos de sociedades dedicadas a actividades sanitarias.** Asturias sólo sumó dos nuevas compañías, mientras que Aragón registró 44 nuevas empresas. El incremento porcentual de estas regiones fue del 0,1% y 1,8%, respectivamente.

En términos acumulados, las comunidades autónomas que concentran un mayor número de empresas del sector sanitario son Cataluña con más de 33.000 empresas; la Comunidad de Madrid, con más de 3.000 compañías, y Andalucía, con más de 24.000 sociedades.

Evolución histórica

El sector sanitario aceleró antes del Covid-19 y alcanzó su máximo histórico en número de empresas. La cifra se situó en 160.849 compañías a principios de este año, un 3,7% más respecto al mismo periodo del año anterior.

En términos absolutos, se crearon 5.790 sociedades dedicadas a actividades sanitarias, lo que supuso el segundo mayor aumento desde 2015. El número de compañías sanitarias superó la barrera de las 140.000 sociedades en 2016 y sobrepasó las 150.000 en 2018.